

ARMANDO ALVAREZ ALVAREZ
Avda. del Doctor Palos, 8-6º P.12
46500 SAGUNTO (Valencia)

5 de marzo 1996

Sr.D. Julio Anguita
Coordinador de Izquierda Unida
M A D R I D

Asunto: PACTO A LA GRIEGA Y RESULTADO COMICIOS

Estimado sr. Anguita:

Ya tenía pensado el texto de la carta de felicitación que le quería enviar por el apoteósico triunfo de la derecha que usted veneraba y que tanta ayuda le prestó el Coordinador. Sin embargo, la tozudez de las urnas le depararon al neofranquista PP una pírrica victoria que, en realidad, se puede valorar como un rotundo fracaso.

En consecuencia, lo siento, sr. Anguita, no puedo transmitirle la enhorabuena, ya que el neofranquista partido que lidera Aznar, y que apoyó activamente con todas sus fuerzas Anguita, ha quedado en una situación, yo diría que dramática. Por consiguiente, la siniestra estrategia que rubricaron Aznar-Anguita por medio del PACTO A LA GRIEGA, se saldó con un fuerte varapalo para los dos (Romeo y Julieta), toda vez que 156 diputados significan que Aznar perderá el 70 % del poder en el futuro Gobierno de España; en el futuro Gobierno de España que pasará a manos de Pujol. Aunque ~~que~~ usted, con la torpeza y la ingenuidad que lo caracterizan, le hizo un guiño a Aznar diciendo que con sus votos tendría la suficiente fuerza el PP en el Parlamento, ^{pero} Aznar le dio la patada en el trasero (tal como yo se lo había anticipado) y se inclinó por CiU. A Anguita, una vez que le hizo el trabajo sucio, ya no lo necesita para nada. Por lo tanto, lo tiró a la basura con un detrito. Y en su fuero interno, seguro que diría Aznar: "el PP no paga a traidores".

Tanto Aznar como Anguita estaban seguros de alcanzar la mayoría absoluta. En sus mítenes partían de un hecho consumado. Por lo tanto, cuando las urnas dieron su veredicto, seguro que los dos se quedaron estupefactos: 156 escaños no les solucionaban sus pérfidos planes que habían contraído con el maridaje entre los dos. Y lo bochornoso y tétrico es que el líder del PP ya se desembarazó (divorcio prematuro) de Zhirinovski, tirándolo como una cojilla al cesto de la basura. Dice el proverbio: "Así paga el diablo a quien lo sirve".

El pueblo español es mucho más sabio que los "ultras" (Aznar y Anguita), por eso determinó, con gran acierto, el rumbo de España al concederle un escaso poder al neofranquismo que preside o presidían en el período electoral Aznar y Anguita.

La gran orgía que montaron en la calle Génova, desplegando banderas con el águila imperial y a los gritos fascistoides de "Pujol enano hablarás el castellano", para disgusto de Aznar y Anguita, tuvieron que plegar las velas al conocerse los auténticos resultados. En resumen, el Coordinador y su aliado líder del PP se quedaron (vuelvo a repetirlo) en la pírrica cifra de 156 diputados y, por consiguiente, entregaron los destinos de nuestro país a los prebostes de CiU. Pero lo más aciago para el humillado y marginado Anguita, ha sido la separación que le planteó José M^a Aznar, preludio del divorcio que inexorablemente vendrá dentro de pocos meses.

A tenor de los comicios celebrados el día 3 del actual, paso a exponerle las siguientes consideraciones:

1º Con el fin de dar mayor transparencia y concreción al tema electoral, deseo reflejar los hechos sustantivos que, a mi juicio, cabe subrayar.

2º El primer derrotado, con espectacular diferencia en estos comicios, fue el "sindicato del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos).

3º El segundo perdedor, paradójicamente a lo que señalan los escaños obtenidos, ha sido el neofranquista PP.

4º Sin duda, otro estrepitoso descalabro correspondió a Izquierda Unida; si bien esta coalición no le importa un bledo a Anguita; de ahí que la marginara y se entregara a batallar exclusivamente con el objetivo de endosarle a la derecha la mayoría absoluta, cosa que afortunadamente no logró.

5º Pese a que descendió un poco en el número de escaños, el PSOE obtuvo un resonante triunfo al alcanzar la exorbitante cifra de 9.210.930 votos; el número más alto de su historia, con excepción de los resultados de 1982. Y, dada la catarata de difamaciones, insidias, injurias y calumnias que desataron contra él todas las fuerzas reaccionarias de España, el "sindicato del crimen" y Zhirinovski, no pudieron vencerlos. La abyecta intención de los aliados (Aznar y Anguita) no era precisamente ganar unas elecciones por mayoría absoluta, sino destruir totalmente al Partido Socialista. Los ideales comunista-fascista y neofranquista, evidentemente sólo hay que esperar de ellos reacciones y objetivos radicales; es la filosofía de los totalitarismos.

6º ~~Ciertamente~~, aunque perdió un escaño, CiU alcanzó una sensacional victoria.

Establecidas estas premisas que he relacionado, remarcaremos que la vejación, la vergüenza y el drama son los componentes que traumatizan en estos momentos a la derecha y al neofascismo liderados por José M^a Aznar. Debido a la torpeza e irresponsabilidad, es decir, por seguir las directrices que les trazó el "sindicato del crimen", el Partido Popular, conducido en las elecciones por Aznar y Anguita, ha caído en su propia trampa.

La misérrima victoria de los dos líderes de la derecha (Aznar y Anguita) les deparará un futuro aciago. Después de hacerle el trabajo sucio al neofranquismo, Aznar ya ha retirado definitivamente, con el más completo desprecio, de la escena política a Anguita, y afrontará él sólo los avatares de la futura gobernabilidad de la nación. En este sentido, humillantemente, se tiene que poner de rodillas a los pies de Pujol que, en realidad, éste será quien va a regir los destinos de España en lo sucesivo (¡y a que precio!). O sea, gobernará Pujol, el hombre que Anguita, Aznar y el "sindicato del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos) tanto denostaron, injuriaron y brutalmente calumniaron. El papel de Aznar, pues, será el de un escudero, puesto que el presidente de la Generalitat siempre ostentará, en las sombras, el mando supremo. El mandatario del Partido Popular tendrá que ser algo así como un monaguillo. Y en este escenario, Anguita pintará menos que un perro en misa. En primer lugar, que no dispondrá absolutamente de ningún poder. Segundo, aún en el supuesto que contará con alguna baza que jugar, lo haría a favor de su amo: Aznar.

Por consiguiente, a José M^a Aznar, sin duda, le espera un largo vía crucis. Ahora pagará con creces las villanías que cometió con Cataluña y los demócratas de aquella querida tierra. Dice el proverbio: "El que siempre vientos, recogerá tempestades". Por la serie de infamias, agresiones y ofensas enfiladas contra Jordi Pujol y el nacionalismo catalán, lógicamente CiU no debía apoyar al dirigente del PP; y si lo hace (que lo hará), indudablemente será a un precio altísimo. Dentro de la mezquindad de la derecha, conducida hasta ahora por Aznar y Anguita, están los insultos y las ofensas que serán difíciles de olvidar y perdonar por la gente de Cataluña. No obstante, sería necesario que los catalanes cojan el timón de la nave, habida cuenta que son los únicos capacitados para conducir a buen puerto este país que se halla en pleno y acelerado crecimiento. Esta es una buena herencia que les dejan los socialistas. Por otra parte, espero que el PSOE luche para mantener el Estado del bienestar que corre algo de peligro. Si bien, todos sabemos que si gobernara sólo el Partido Popular, los grandes logros sociales se irían al garete, tal como quería Aznar y Anguita; pero, los catalanes, mucho más demócratas y progresistas, no van a permitir esa atrocidad tal como la tenían proyectado la derecha y su aliado Anguita.

Arrastrado por la torpeza, la arrogancia e incluso la prepotencia (vendiendo la piel del oso antes de cazarlo), el mandatario del PP dijo:

"nunca presidiré un Gobierno mediatizado por nadie"; y añadía taxativamente: "nunca admitiré intromisiones de ninguna clase" (frases pronunciadas durante la campaña electoral. Que por cierto, revelan signos de intolerancia, soberbia y dictatoriales.) En cambio, hoy mismo (este hombre pone la chaqueta con el forro al sol diez veces a la semana), vejado, mortificado y escarnecido, haciendo uso del deshonor que lo definen como un trapisondas, manifestó: "los pactos tienen que ser claros y no ocultos" (con una evidente referencia al período de colaboración de CiU con el Gobierno socialista). Dentro de unos días manifestará: "yo aceptaré pacto, colaboración o como determine el señor Pujol". Este mequetrefe, lo mismo dice que "lo más valioso e intrasferible es la dignidad", como a los quince días, se entrega en brazos de un tramposo o estafador. Yo calculo que en una semana cuenta una docena de mentiras y en un año, más de quinientas.

¡Asombrense ustedes!. Para ver donde llega la desvergüenza y la cara dura de semejante personaje; ahora que se halla en una situación comprometida, cínicamente pide estabilidad y responsabilidad. ¡Qué descaro!. ¡Dios mío, que descaro!. Ya no recuerda sus depravados comportamientos. Conviene poner de manifiesto otra vez, la felonía histórica y bandidesca: como nunca fue demócrata sino falangista, desde el día siguiente de las anteriores elecciones, trató vandálicamente, secundado por Anguita (Dios los cría y ellos se juntan), de torpedear el Gobierno legalmente constituido, recurriendo a una especie de "golpe de Estado blando". Para llevar a cabo esta sórdida trama, empleó los más perversos métodos irresponsablemente desestabilizadores e incluso involucionistas. En colaboración estrecha con el "sindicato del crimen" y otras fuerzas reaccionarias que se movían entre bastidores, sin olvidar al Zhirinovski español (Anguita) que, fiel al "PACTO A LA GRIEGA" que subrepticamente firmó con Aznar, se entregó también con cuerpo y alma a potenciar el PP. En este aspecto desestabilizador, los líderes de la derecha emplearon las más deleznable y turbias maniobras y actitudes siniestras para llegar al poder por el atajo, en desprecio de las urnas, tal como querían hacer José Antonio Primo de Rivera y Gil Robles. Y ahora el desdichado Aznar tiene la desfachatez de pedir serenidad, responsabilidad y otras zarandajas por el estilo. Estas sabandijas no tendrían que moverse en el campo de la política, puesto que son un peligro para los ciudadanos. Semejante fauna debía estar en los parques zoológicos.

En cuanto al "SINDICATO DEL CRIMEN", no sólo fueron el hazmerreír de mucha gente, sino, como indiqué en párrafos anteriores, los gran derrotados. En realidad, no los censuro por ser casi todos semifranquistas (ninguna ideología o partido político están prohibidos por la Constitución, incluso son admitidos aquellos que luchan contra la democracia), sino debido a las falsedades, vilipendios e injurias que configuran su filosofía informativa. Y como son tan obtusos, se creen sus propias mentiras y difamaciones. Durante años, están repitiendo infamias, tonterías y aberraciones. Y lo más sorprendente es que todas las citadas majaderías, infundios y fabulaciones los admiten como normales y se los tragan. Evidentemente el terrorismo informativo que practican y, por tanto, atraen radioyentes, es precisamente lo que les interesa a los obispos y a los propietarios de las otras pervertidas empresas que conforman el "SINDICATO". Todos ellos aliados con la recalcitante derecha.

A Felipe González había que levantarle un monumento por su grandiosa proeza. Él sólo resistió y venció la avalancha de todas las fuerzas reaccionarias de España y los órganos de difusión mercenarios (derecha eterna, neofranquismo, Opus Dei, Iglesia, PCE ultramontano y el "sindicato del crimen").

Una vez más, la personalidad del actual presidente del Gobierno quedó demostrado que no admite parangón. Asimismo el período de Administración socialista fue el más fecundo de los últimos 200 años.

Sin duda alguna, repito, que Felipe González se confirma como el político de más talla del siglo XX, convicción que vengo sosteniendo desde hace años. Si bien, en alguna ocasión, lo situé al mismo nivel de Canalejas; pero ahora estoy convencido que le supera al gran estadista gallego.

Parece que es obligatoria, aunque no sean nada más que por piedad, hablar algo de Izquierda Unida (¡pobre Gerardo Iglesias cómo sufrirá al (7) y Jose Calvo Sotelo (I) recordemos el caso Hormaechea

comprobar a donde la llevaron los dirigentes ineptos). Esta coalición (francamente es un eufemismo, si comprobamos que es el PCE degradado hacia tendencias fascistoides) sólo alcanzó la ridícula cifra de un 10,5 % de votos. Y en Andalucía concretamente quedó reducida a una fuerza residual, cuyo peso específico en aquella Comunidad es prácticamente inexistente.

Obviamente, desde el punto de vista objetivo y ponderado, no podía esperarse nada más que ese desastre, ya que su máximo dirigente la abandonó, con cobardía y la peor deshonestidad, para entregarse a postular una derecha recalcitrante y fuerte articulada en torno a Aznar. Todavía recuerdo sus frecuentes exhortaciones a los ciudadanos diciendoles que no temiesen a la derecha. ¡Que horror! Una traición de tal calibre, yo no la he conocido.

Evidentemente ese escaso número de diputados que poseen, sin quererlo, se han convertido en un colectivo de parásitos que debemos sostener con el dinero que sale de nuestros bolsillos. La labor que pueden realizar equivaldrá a cero. Aun con buena voluntad, en los cuatro años de legislatura, con la derecha en el poder, todas sus iniciativas serán automáticamente desestimadas. Por tanto, únicamente les queda la soflama, la prédica o la música de viento. Dada la estéril función que les espera, más valía que se marcharan a su casa y se dedicaran a actividades un poco positivas. Ya sé que los figurones y vampiros eso no lo admiten.

Claro está, que la inutilización de IU era el objetivo prioritario del señor Anguita y, en efecto, lo logró. Lo único que funcionó fue el "Pacto a la Griega", pero relativamente, cuyos fines consistían en incrementar la fortaleza del PP, sin embargo, se quedaron a medio camino, para disgusto de Anguita y su compañero de viaje Aznar.

Julio Anguita pensó que los españoles eran unos ingenuos y que, por lo tanto, le iban a perdonar la monstruosidad del pacto con la derecha. El hombre de la calle es mucho más inteligente y ducho que usted. Por eso le dio una soberana lección que Anguita nunca sabrá aprovechar, porque su cerebro ya está atrofiado y, por ende, se halla inmerso en el fanatismo y la irracionalidad. Actualmente de política entiende menos que un bosquimano.

Y si llegaron al 10,5 % ciento de sufragios, se debe a Pablo Castellano, Cristina Almeida y otros varios candidatos que nada tienen que ver con la línea política que usted eligió. De no ser por estas circunstancias, probablemente, ~~no alcanzarían~~ el 6 %.

Usted, en el fondo, es noble y buena persona. Yo con franqueza le advierto que lo aprecio. Por consiguiente, sinceramente le confieso que me da pena; lo compadezco. Entiendo que vive inmerso en una paranoia, de tal suerte que lo saludable para usted y la Coalición, es que abandone la política. Si tiene un poquito de pundonor, está obligado a presentar la dimisión con carácter irrevocable.

Después de la horripilante traición, usted ha perdido absolutamente la escasa credibilidad que tenía. Ahora todos lo juzgan en plan de cachondeo, burla y risa.

Su mensaje era tan arcaico, disparatado y fuera de lugar, que sólo lo escuchaban los que estaban muy cabreados con el PSOE. Pero no se engañe, esto no significaba que le fueran a dar a usted el voto, puesto que la gente no es tonta. Algunos se divertían con sus homilias quijotescas.

Convenzase de una vez que las utopías del Cro-Magnon huelen a dislates y a retóricas antediluvianas.

Reitero que yo lo aprecio. Y, aunque no fuera así, le recomendaría que acuda a un psiquiatra.

Con un cordial y afectuoso saludo,